

Kurzfassung „Das Werhahn Selbstverständnis“

Die Werhahn Gruppe - Ein Name verbindet

Werhahn wurde vor mehr als 175 Jahren gegründet und gehört heute den mehr als 400 Nachfahren des Gründers Peter Wilhelm Werhahn.

Diversifiziert – Wandlungsfähig - Fokussiert

Unterschiedliche Geschäftsaktivitäten zu betreiben, sich ständig Veränderungen anzupassen und konzentriert und mit Leidenschaft unternehmerische Aktivitäten zu betreiben, sind die Säulen unseres Erfolgs.

Unternehmer im Unternehmen

Flache Hierarchien, Schnelligkeit in Entscheidungen und Innovationen ermöglichen besondere Kundennähe und Qualität und sind Ausdruck der dezentralen Verantwortung unserer Geschäftsbereiche. Das Miteinander in der Werhahn-Gruppe ist von Respekt, Vertrauen und Dialogfähigkeit geprägt.

Werte und wertorientiertes Unternehmertum

Persönliche Bescheidenheit, Verlässlichkeit, soziale Verantwortung sowie familiäre Verbundenheit verbinden sich mit Unternehmertum und dem Ziel, Ertrag und Wert der Unternehmensgruppe nachhaltig zu steigern. Unser Anspruch ist, in allen Belangen ein führendes (Familien-) Unternehmen zu sein und ständig dazuzulernen.

Familie und Unternehmen

Familienmitglieder sind und sollen im Unternehmen tätig und im Verwaltungsrat der Wilh. Werhahn KG vertreten sein. Der Gesellschaftsvertrag leistet einen wichtigen Beitrag zur Stabilität und Kontinuität des Unternehmens.